



## "Se trató de un error involuntario, le pedimos disculpas": Monreal



El diputado **morenista** Ricardo Monreal, aseguró que se trató de una cosa menor, un error involuntario y estaban distraídos, al no saludar a la presidenta de **México**, Claudia Sheinbaum.

"Como dijo ella en la mañana, es cosa menor, no nos distrae, se trató de un error involuntario, le pedimos disculpas, ella misma dijo, estaban distraídos", expresó **Monreal.** 

A pregunta expresa sobre su visita a **Palacio Nacional** para un regaño, **Monreal** señaló que es una reunión con la **Jefa del Ejecutivo Federal** pasa atender la agenda legislativa.

"No. normalmente, cuando es necesario, hay temas, siempre estamos ahí pendientes con el **Ejecutivo Federal**, en este caso con la **Presidenta de la República**, para los temas de la agenda legislativa,

PERIÓDICO

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

11/3/2025

LEGISLATIVO



en una relación de colaboración de poderes", manifestó **Ricardo Monreal.** 

El líder de la bancada de **Morena** en la **Cámara de Diputados**, dijo que es un capítulo cerrado el desaire que ocurrió con la presidenta este domingo.

"Para mí es un capítulo cerrado, ya lo expliqué y la **Presidenta** fue muy inteligente, muy clara, es un asunto menor, estaban distraídos. Yo me quedo con esa explicación, no tengo nada que agregar y creo que fue un error involuntario", aseguró.

Los coordinadores de **Morena** y el **PVEM**, así como los dirigentes nacionales de su partido, no la saludaran en el inicio de la asamblea informativa que encabezó este domingo en el **Zócalo de la Ciudad de México**.

https://24-horas.mx/mexico/se-trato-de-un-error-involuntario-le-pedimos-disculpas-monreal/